

MOULIN DES MASSONS

Rapport moral de l'année 2022

L'année 2022, après deux années d'ouverture incomplète, nous a permis de reprendre notre rythme plus sereinement. Nous n'avons pas eu de grosses misères comme l'année précédente (orage dévastateur, conduite rompue, pass sanitaire, berge du bief effondrée).

La mauvaise surprise en 2022 a été l'augmentation des tarifs des matières premières et emballages, qui semblent se stabiliser aujourd'hui. Cependant le colza reste à un niveau haut

Pour épauler nos salariés, pour diminuer la charge des bénévoles, nous avons accueilli deux saisonniers (Magali et Sergine) . Nous avons aussi, reçu le renfort de 4 bénévoles (Joëlle, Marc et Jean Jacques.

Dédé Béal nous a quitté pour raisons de santé, je le remercie pour tout ce qu'il a fait, en souhaitant que sa santé se maintienne.

Je n'oublie pas Baptistine Béal qui nous a récemment quittés, elle et son mari nous ont, depuis le début, bien encouragés, elle était présente pour les évènements du moulin.

Nos deux salariés ont eu une augmentation d'indice, et bien évidemment de salaire au dernier trimestre. Comme annoncé, Pierre Yves est maintenant responsable de la production.

La fréquentation a bien progressé, sans atteindre le niveau de 2019

Un point important, c'est le retour des groupes et des ateliers pédagogiques, et vous le verrez les augmentations sont significatives.

Après une année 2021 durant laquelle nous avons eu de gros travaux , 2022 a été bien plus calme, cependant dans quelques jours nous devons nous y remettre !

La production d'huile a bien augmenté, nous n'avons presque pas eu de moment en tension, bravo aux graissous.

Cette année, nous nous sommes rapprochés du musée de la fourme et des traditions avec le nouveau président Georges Goutte. Souhaitons que ce partenariat nous apporte, à l'un et à l'autre une augmentation du nombre de visiteurs, et une réelle synergie.

2022 est le 20^{ème} anniversaire de l'association « Au Tré d'Iol – Moulin des Massons », enregistrée en novembre 2002. Comme l'ouverture s'est faite en 2004, nous marquerons l'évènement en 2024.

Merci à nos donateurs, merci au conseil départemental qui nous assure une subvention, et à la commune de Saint Bonnet le Courreau pour son soutien sans faille. Merci à l'offices de tourisme Loire Forez, Forez tourisme, Maison du tourisme en Livradois Forez. Merci au Crédit Agricole Loire Haute Loire pour son aide à l'achat du défibrillateur

Je tiens aussi à remercier nos salariés, sérieux et appliqués, les bénévoles qui contribuent au bon fonctionnement de l'association, avec beaucoup de dévouement en assurant ainsi le rayonnement du Moulin des Massons dans notre cher Forez. Sans vous, votre implication, le Moulin n'existe pas.

Mesdames et Messieurs je vous remercie.

Le 3 mars 2023